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Locatelli su chiusura della SP 75 della Valle Cannobina:
“Grazie a Porini che ha fatto subito chiarezza”
Redazione VcoNews · Thursday, April 30th, 2020

“Oggi si è verificato un qui pro quo che ha creato un certo allarmismo tra noi frontalieri. Mi
riferisco al cartello posizionato nel pomeriggio lungo la strada e che annunciava la chiusura della
provinciale della Cannobina. Fortunatamente qualche ora dopo è stata pubblicata l’ordinanza
della Provincia con cui si garantisce che non dovrebbero esserci problemi perché sono tutelate le
due fasce di passaggio della mattina e della sera. Certo è che qualche problematica in più
potrebbero però averla i turnisti, che non sono pochi. L’amministrazione provinciale è stata
comunque efficace e ringrazio pubblicamente il vice presidente Rino Porini per avere fatto subito
chiarezza, facendo posizionare poco fa nuovi cartelli”. A parlare è Antonio Locatelli. Il
Coordinatore provinciale dei frontalieri del Vco esprime ancora preoccupazione per la mancata
riapertura del valico di Camedo-Ribellasca. “Proprio l’avvio di questi lavori lungo la Cannobina –
evidenzia Locatelli – potrebbe darci una spinta in più per ottenere davvero l’apertura di
Ribellasca. Come Coordinamento ci stiamo battendo su tutti i fronti, tenendo costanti contatti
anche con l’ufficio delle dogane di Berna e con quello di Bellinzona, oltre che con i vari
responsabili cantonali”.
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